Klassikabend für Kind und Kegel

Das Potsdamer Collegium musicum brachte mit den Solotrompetern Paulo Ronqui und Philipp Hutter internationales Flair auf den Weberplatz

Von Marion Kaufmann

Babelsberg. Solist Paulo Ronqui holt Luft, um seiner Trompete die nächsten Töne zu entlocken. Die Geiger halten inne, setzen ihre Bögen auf die nächste Saite. Mitten in die liedimmanente Kunstpause posaunt es vom Spielplatz an der Babelsberger Friedrichskirche: Schippe verloren, Querelen in der Buddelkiste! Die El-Quereien in der Buddeikstel Die El-tern lehnen sich indes entspamt in durchgesessenen Campingstühlen zurück und entkorken ein Fläsch-chen Wein für den vollkommenen Kunstgenuss. Beim Freiluftkonzert "Klassik am Weberplatz" harmo-nieren Hochkultur und Familien-abend henverscond abend hervorragend.

Bereits zum neunten Mal musi-zierte das Sinfonieorchester Colle-

Gegenwart, sondern stimmte auch ein Loblied auf den Osten Deutschzierte das Sinfonieorchester Collegium musicum Potsdam am Sonabend umsonst und draußen vor der in den Farben der Schweiz und Brasiliens illuminierten Friedrichskirche. Dem in diesem Jahr bot das Klassik-Open-Air zwar Solisten auf, die internationales Flair nach Babelsberg brachten. Neben Paul Ronqui, einem der besten Trompeter Brasiliens, stand der Schweizer Philipp Hutter auf der improvisierten Bühne. Hutter, der in Potsdams Partnerstadt Luzern als Solotrompeter des Sinfonieorchesters Erfolge feiert, interpretierte micht nur im Wechsel mit Ronqui Trompetenkonzerte von der Wiener Klassik bis zur

Dirigiert wurde das Konzert mit em Titel "Trompetissimo" abdem Titel "Trompetissimo" ab-wechselnd von Cinthia Alireti aus Brasilien und Knut Andreas, dem Leiter des Collegium musicum. Nach den Werken von Haydn, Hummel, Arutjunjan und Ponchielli gab es als Zugabe modernere brasi-lanische Klänge, die die nimmer-müden Kinder nachts um 23 Uhr neben der Bühne fanzen ließen und die Erwachsenen zu "Bravo"-Rufen und einem letztem Glas Rotwein animierten.

Das Datum für das Jubiläums-konzertim zehnten Jähr steht schon fest: Am 2. Juni 2018 können Kind und Kegel wieder ohne Eintritt Kultur im Babelsberger Kiez erleben.



Paulo Rongui (I.) aus Brasilien und der Schweizer Philipp Hutter brillierte